
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 29/2023
 

Requer informações sobre a 
prestação de serviços da empresa 
COMGAS (Companhia de Gás de 
São Paulo) neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; Poder Legislativo Municipal, através  de  
seus membros  legalmente  eleitos  pela  população,  tem  como  uma  de  suas  
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus ato;

CONSIDERANDO que: que o gás encanado é instalado por 
empresa contratada (OBRA INDIRETA) 

CONSIDERANDO que; de acordo com a Lei Orgânica do 
Município das Obras e Serviços Públicos, as obras direta ou indireta possuem 
os seguintes requisitos indispensáveis como:  continuidade, regularidade, 
uniformidade, atualidade e eficiência ; 

CONSIDERANDO que: Estamos recebendo reclamações nos 
últimos dias de munícipes descontentes com a forma na qual a COMGAS não 
tem sinalizado as obras que estão sendo feitas pela cidade;

CONSIDERANDO que; estendemos as melhorias pela cidade, 
assim como, também entendemos o descontentamento dos munícipes; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

1° Por que a COMGAS (Companhia de Gás de São Paulo) não 
esta sinalizando a prestação de serviços que ocorrem pela cidade, pegando de 
surpresa os munícipes? 

2º A empresa não dispõe de um cronograma para que os 
munícipes, bairros possam ser comunicados via meios de comunicação oficiais 
do município? 

3º Asfalto em boa qualidade ou que passaram recentemente por 
revitalização estão sendo quebrado para a passagem de gás e posteriormente 
quem faz a manutenção do mesmo? A prefeitura ou a própria empresa? 
(Estamos verificando in loco que a camada asfáltica tem apresentado 
abaulamentos, rachaduras e etc.) 

4º Futuramente, existe a possibilidade de colocar no 
organograma da empresa, município, a colocação dos dutos em loteamentos e 
prédios antes da colocação do asfalto? 

5º Quanto tempo durarão estas obras pelo município? A 
colocação de dos dutos será realizada por etapas, se sim em qual etapa está? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2.023.

                                                      Celso Ávila
-vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 11 de janeiro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=SJ5SCW8A9S0E87GM, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: SJ5S-CW8A-9S0E-87GM
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https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=SJ5SCW8A9S0E87GM,
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar
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